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「仙谷氏の復帰」実は自民党の提案！ 2011/04/12 06:00 

  自民党・小野寺議員が討論番組で明かす 
  

  首相の頭は原発だけ、災害対策眼中 

  になく被害拡大、やはり菅災だった！   

  
 問責決議を受けて辞任してから僅か二ヶ月で官房副長官に復帰した仙谷由人氏。3月17日に「被害者対策本部長代理」に就

任したが、実はこの組織と人事、菅首相自らの発案ではなく、自民党の申し入れを受けての措置だったことがこのほど明らかに

なった。気仙沼出身で自らも被災した自民党の小野寺五典衆議院議員が、9日に放送された討論番組・BS朝日「激論！クロスフ

ァイア」の番組の中で語った。 
  
 小野寺議員は番組の中で、「実は仙谷官房副長官に対策本部長になって頂きたいと申し入れしたのは自民党からなんです。と

にかく私ども官邸に行って、大変ご苦労されていると思います。原発もあります、災害対策もあります。未曾有です。ですからこれ

を分けてやったらどうでしょうか。それで窓口を作ってください。大島副総裁に私も同行し官邸に行って、仙谷官房副長官がその

担当、平野（たつお）先生（民主党参議院議員、岩手選挙区）がその事務局でやると、この仕組みが出来たのです」などと語った。 
  
 司会の田原総一郎氏に、「なんで自民党に言われるまで出来なかった？」と聞かれた民主党平野たつお議員は、「自民党さん

から言われたのは本当にありがたい。私共も同じ事を考えていた。このままでは窓口も分からない、必要なものも送り届ける事が

出来ないと感じていた」などと応じていた。原発問題で頭が一杯だった菅首相のあまりのお粗末さに、業を煮やした自民党が提

案した被害者対策本部だったというわけだ。（ニュース調ここまで）  
  

政治はいま何をするべきか！？ 

 
与野党キーマン生討論！！小野寺五典  
テキスト化したのは22分20秒くらいからです。 

  
  東日本大震災発生から一ヶ月、当初から私は「大震災を政治生命の延命に利用している」、「無能だから存在自体が邪魔」、

「邪魔どころか有害」（ 近は菅災という言葉も出来ました）などと非難してきましたが、被災した当事者の口からそれが実証され

るようになりました。この動画、長いですがお時間があったら是非見て下さい。「テレビにだまされないぞぉ」さんがテキスト起こし

しています。（sakuraraさんからの情報です）。 
  
  政府は震災発生直後に、ガソリンスタンドに「緊急車両以外販売禁止」、高速道路も「緊急車両以外は通行禁止」を行ったようで

す。これがガソリンがあるのに入れられない、並ぶ車列で緊急車両も通れない、高速道路があいているのに使えない、と完全に

被害を拡大してしまった様子が語られています。以前、競輪場に山のような支援物資が全国から集められているのに、被災者の

元に届けられていないという動画がありましたが、つまりはそういうことだったのですね。 
  
  私は取り上げるタイミングを逸してしまいましたが、以下の西岡議長発言はもっともでしょう。 
＞西岡武夫参院議長は7日の記者会見で、東日本大震災や福島第1原発事故をめぐる菅直人首相の対応について「やるべきこ

とをやってない。菅内閣が今の状態で国政を担当するのは許されない」と厳しく批判した。その上で「首相が（私の意見を）聞かな

ければ、アクションを起こさざるを得ない」と退陣を求める意向も示唆した。（時事通信）＜ 
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産経新聞4月12日23面の記事、部分スキャン画像（クリックでネット記事）  

  
  10日から3日間連載された産経新聞の「官邸 機能せず」の検証報道、注目すべき良い記事でしたね。統一地方選はやはり「民

主惨敗」の結果に終わりました。菅や岡田が居直ったのは予想通りでしたが、驚いたことにテレビが翌朝これを封印してしまった

事です。情報隠匿、言論弾圧の臭いが感じられ、「官邸」どころか「民主主義」が機能していません。 
  
  何回も、「地獄への道は善意で舗装されている」と警鐘を鳴らしてきましたが、日本は 悪のコースを歩んでいるように思われま

す。もう「日本軍」である野党や我々一般の日本人も、菅内閣・民主党政権という「反日軍」をやっつけるために、行動を起こすし

かないでしょう。「国難につき政治休戦」は終わりです。民意がはっきり示されたのですから。日本はいま「自壊への道をまっしぐ

ら」という危機的状況にあります。以下、「官邸 機能せず」からいくつかのテキストを収録しました。 
  

 
小野寺五典 衆議院議員 （自民党宮城６区）2011.4.7 

  
 頭の中は「菅降ろし」と「メディアの報道」？ 
  
・植松の報告で菅がもっとも神経をとがらせているのは政界の「菅降ろし」の動き。次に気になるのは内外メディアが自らをどう報

じているかだという。ある官僚は執務室に山積された新聞や雑誌の切り抜きを見て愕然とした。記者団のぶら下がり取材に応じ

ないどころか、災害対策基本法に基づく中央防災会議さえ開こうとせず、執務室に籠もって一人で新聞や雑誌を読みふけってい

たとは…。そこに未曽有の国難にどう立ち向かおうかという発想はない。（官邸 機能せず上、下も） 
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・ところが、3月末になると菅はすっかり淡泊になった。細野が日課となった東電福島第1原発の状況を報告しても「そうかあ…」

「それでいい」－。どうやら事態の長期化が避けられないことを悟り、気合を持続できなくなったようだ。菅は4月1日の記者会見で

「専門家の力を総結集しているが、まだ十分安定化したというところまでは立ち至っておりません」と長期化をあっさり認めた。淡

泊になったのは理由がある。東日本大震災の発生後、菅の頭は原発でいっぱいだったが、ようやくガソリンや物資供給など被災

者支援が後手に回っていたことに気づいたようだ。 
  
 菅と比較すると仙谷は救世主？ 
  
・大震災発生から6日後の3月17日、「原発問題に専念したい」と考えた菅は、被災者対策の要として仙谷を官房副長官に迎え

た。仙谷を全面的に信用しているわけではない。しかも仙谷は参院で問責決議を受け、１月の内閣改造で外れたばかり。それで

もその手腕を借りざるを得なかった。「仙谷を野放しにしたらわが身が危ない」との思いもあったかもしれない。（官邸 機能せず

中、下も） 
  

 
産経新聞4月12日1面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  
・官邸復帰後の仙谷の動きは素早かった。「乱暴副長官になる」と宣言すると直ちに被災者生活支援特別対策本部を設け、本部

長代理に就任した。3月20日に各府省の事務次官たちを招集し、こう鼓舞した。「カネと法律は後ろからついてくる。省庁の壁を破

って何でもやってくれ！」菅の癇癪（かんしゃく）と無軌道な指示に幻滅していた官僚にとって仙谷は「救世主」に映った。事務担当

官房副長官・滝野欣弥は仙谷と共同歩調を取り、省庁幹部はこぞって「仙谷詣で」を始めた。 

  
 民主主義のルールに基づき… 
  
・10日の統一地方選前半戦で民主党は惨敗した。昨夏の参院選後、連敗続きの菅政権はいよいよ追い詰められた感があるが、

菅の頭に「退陣」の2文字はない。官房長官・枝野幸男は記者会見でこう強弁した。「民主主義のルールに基づき首相は職責を

与えられた。内閣はその職責を果たしていくことに全力をあげるのがまさに筋だ」（官邸 機能せず下 下も） 
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・民主党幹事長・岡田克也は党務委員長会議で珍妙な論理を繰り広げた。「負けは負けとしても公認・推薦の数え方の基準を作

った方がよい」。公認候補だけでなく推薦した無所属候補も当選に数えれば、負けが薄まるというわけだ。これには出席者もあき

れた。41道府県議選で一つも第一党を取れず、岡田のお膝元・三重県知事選も惜敗した。勝数の勘定方法を変更しても負けに

変わりない。さすがに国民運動委員長・渡辺周がかみついた。「この1年半何をやったのかと言われている。政権のレーゾンデー

トル（存在理由）を示さなければならないのではないか」 
  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 フォトスナップ さくらの風景 

 
千鳥ヶ淵の定番ポジションから満開の桜（4月10日午前10時頃撮影） 

  

 
靖國神社拝殿前の桜、多くの人が訪れていました（4月10日12時頃撮影）  

  
-----------------------------------------------------------------------   

「凛として愛」 
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タグ： 仙谷氏の復帰  自民党の提案  自民党小野寺五典衆議院議員  激論！クロスファイア  平野たつお民主党参議院議員  

田原総一郎  テレビにだまされないぞぉ  sakuraraさん  西岡武夫参院議長  官邸機能せず   

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 

  
お奨めの名作です。是非ご覧下さい。  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(60) 

コメント(60) 

コメントを書く場合はログインしてください。 
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・ニュース 事故評価引き上げ レベル７へ 

 
東京電力の福島第一原子力発電所で相次いで起きている事故について、経済産業省の

原子力安全・保安院は、広い範囲で人の健康や環境に影響を及ぼす大量の放射性物質

が放出されているとして、国際的な基準に基づく事故の評価を、 悪の「レベル７」に引き

上げることを決めました。「レベル７」は、旧ソビエトで起きたチェルノブイリ原発事故と同じ

評価になります。原子力安全・保安院は、１２日、原子力安全委員会とともに記者会見し、

評価の内容を公表することにしています。 

 
原子力施設で起きた事故は、原子力安全・保安院が、国際的な評価基準のＩＮＥＳ＝国際

原子力事象評価尺度に基づいて、その深刻さを、レベル０から７までの８段階で評価する

ことになっています。原子力安全・保安院は、福島第一原発で相次いで起きている事故に

ついて、広い範囲で人の健康や環境に影響を及ぼす大量の放射性物質が放出されてい

るとして、ＩＮＥＳに基づく評価を、 悪のレベル７に引き上げることを決めました。 

 
原子力安全・保安院は、福島第一原発の１号機から３号機について、先月１８日、３２年

前にアメリカで起きたスリーマイル島原発での事故と同じレベル５になると暫定的に評価
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していました。レベル７は、２５年前の１９８６年に旧ソビエトで起きたチェルノブイリ原発事

故と同じ評価になります。 

 
評価が上がった背景には、福島第一原発でこれまでに放出された放射性物質の量が、レ

ベル７の基準に至ったためとみられますが、放射性のヨウ素１３１を、数十から数百京（け

い）ベクレル放出したというチェルノブイリ原発事故に比べ、福島第一原発の放出量は少

ないとされています。原子力安全・保安院は、１２日、原子力安全委員会とともに記者会

見し、評価の内容を公表することにしています。 

 
http://www3.nhk.or.jp/news/html/20110412/t10015249911000.html 
 
・事態は改善どころか「悪化の一途」を」辿っているかも知れません。  

2011/04/12 06:17Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド<歴史・公民> 東京塾 第十四回研修会 
 
『新教育基本法の意義と本質』 出版記念講演会 
～新教育基本法に基づく教科書採択を！～ （ 

 
日時 平成23年4月16日（土） 講演会 13時30分～17時00分   
    懇親会 17時30分～19時30分 
 
場所 豊島区医師会館  http://www.tsm.tokyo.med.or.jp/ 
  「池袋」駅西口 徒歩5分 （東京芸術劇場前大通り 
反対側、ローソンの横道を入って突き当たり） 

 
内容 《研修会連続講座》 
「聖徳太子七か寺」 ～『丁未の変』を巡る仏教伝来の諸様相 2～ 
   石川陽子（日本の伝統と文化を語る集い） 

 
《講演1》日中歴史検証・第二弾 「『二十一カ条要求』とは何だったのか」  
～その歪曲されたプロパガンダとそれを信じ込んだ日本側の実態を解明する～ 
   石部勝彦（自由主義史観研究会会員・元高校教員） 

 
《講演2》「『新教育基本法の意義と本質』を追求実践する」 
～新教育基本法の理念を生かした教科書つくりの戦い～ 
   杉原誠四郎（元武蔵野大学教授・つくる会副会長） 

 
司会：荒木紫帆（つくる会） 
会費 研修会 1,000円 （予約優先・先着90名まで） 
    懇親会 3,500円 （30名予約制） 
 
主催 日本の伝統と文化を語る集い 
企画・運営「新しい歴史教科書をつくる会」東京支部 
ご連絡先 TEL 080-6722-5670 FAX 03-3660-5672  
MAIL simazaki@rondo.plala.or.jp （島﨑）  
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≪「恩を返すとき」 北マリアナ・ロタ島で被災者受け入れへ≫ 

 
『東日本大震災発生から１カ月が経過し、歴史的に日本とゆかりの深い北マリアナ諸島

のロタ島で、震災被災者の受け入れ計画が進んでおり、現地のロタ市では島内の公営住

宅やホテルで約２００人を受け入れる意向だ。両親が日本の学校教育を受けた同市のメ

ルチョ・メンディオラ市長（６１）は産経新聞の取材に対し「ロタ島の住民は日本人の先人

から多くのことを学び、多大なる恩恵と教訓を受けた。いまが恩を返すときだ」と話してお

り、早ければ来週にも被災地を視察に訪れる。 

 
 ロタ島は東京から南南東に約２４００キロ離れた米自治領北マリアナ諸島に位置し、年

間平均気温２７度の常夏の島で面積は約８５平方キロメートル。チャモロ人ら約３０００人

が居住し、ゴルフやマリンレジャーなどで年間約５千人の日本人観光客が訪れる。大正３

年から昭和２０年までは日本が統治しており、学校や電気、水道などを整備。高齢者を中
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心に日本語を話すことができる住民は多い。 

 
（中略） 

 
 メンディオラ市長は「日本人に対し心から敬意を抱いており、ロタの住民は被災者の

方々を心から歓待したい気持ちであふれている」としている。 

 
 海外での震災被災者受け入れの動きとしては台湾政府が、台湾島中部での長期滞在

を検討している。』 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110411/asi11041121200002-n1.h
tm  

2011/04/12 09:20

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
本日のエントリーと直接関係がないのですが、感動的な経験をしたので、ご報

告します。 
ウィーン出張中の4月10日、ウィーン第二の歌劇場であるフォルクスオーパー（国民歌劇

場という意味ですが）で、「希望 Kibo-Hoffnung Konzert fürJapan」と題された日本

復興支援チャリティコンサートが開催されました。たまたま日曜日で日程がとれたので、私

もいってきました。詳しい情報は私の友人がブログでまとめているので、お暇がありました

ら、ご覧ください。 

>http://wien.cocolog-nifty.com/operette/2011/04/kibo-hoffnung-k.html 
さて、このコンサートのフィナーレ、何と同歌劇場のオーケストラと出演した歌手、合唱団

の全員により「君が代」が披露されました。その時、客席のお客さまは全員起立。海外で

聴く、「君が代」は感動的だといわれますが、私は海外で生の「君が代」を聴くのは初めて

でしたが、目頭が熱くなりました。日本国国歌の演奏が知らされると、全員がさっと起立す

る（ほとんどが現地、オーストリアの方です）姿勢は当たり前であることを痛感しました。 

 
どこぞの国では、国歌演奏の際に、立つ、立たないで裁判を起こしている変な教員がいる

ようですが、こういった国際儀礼の場でも座っているのでしょうか。  

 

2011/04/12 09:56

Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん おはようございます。 
 
>≪「恩を返すとき」 北マリアナ・ロタ島で被災者受け入れへ≫ 

 
情報ありがとうございます。 

 
ありがたいですね、こうして支援を表明してくれる国々がこんなにも多いなんて。 
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To ef5861jaさん  
 
>私の友人がブログでまとめているので、お暇がありましたら、ご覧ください。 
 
拝見しました。素敵なブログですね。画像がもう少し大きいと嬉しいのですが。実は若い

頃は私もクラシックとオーディオに夢中だったのです。 

 
＞何と同歌劇場のオーケストラと出演した歌手、合唱団の全員により「君が代」が披露さ

れました。その時、客席のお客さまは全員起立。 

 
目頭が熱くなる話題をありがとうございます。感動しました。 

 
＞日本国国歌の演奏が知らされると、全員がさっと起立する（ほとんどが現地、オーストリ

アの方です）姿勢は当たり前であることを痛感しました。 

 
良識ある国際人はみなそうでしょう。 

 
>どこぞの国では、国歌演奏の際に、立つ、立たないで裁判を起こしている変な教員がい
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るようですが、 

 
あの人達は本物の日本人ではありません。もっとも恥ずべき、卑しい、軽蔑される生きも

のですよ。 

2011/04/12 10:55

Commented by tourokurad さん 

>事故評価引き上げ レベル７へ  
>２５年前の１９８６年に旧ソビエトで起きたチェルノブイリ原発事故と 
同じ評価になります。  

>事態は改善どころか「悪化の一途」を」辿っているかも知れません。  
これには愕然とします。日本の存在はお荷物になったという事。 
現政府が事故を認識していて，尚且つ此のレベルになった事実は 
怠慢・遅延・躊躇、、、、、、、、 
また、東電のみの責任ではないとする経団連会長の指摘に 
あなたは何者かと言いたい。国威を貶めたのは政府でしょう。 
それを追求しないで補償の話とは故平岩氏はそんな話はしないでしょう。 
各種団体の組成員が劣化している印象に愕然とする。 
菅氏が参議なるものを15名集めても、愛国者一人に及ばないのは 
当たり前だ。欲と利権の二人三脚では大転びに転倒する。 
事態を収拾すべき者が拡大させている現状を少なくとも財界総理を 
任じる者が指摘しないとは、口はものを食らうためのみに有るのではない。 
見えないのは、亡国のもうじゃに為っているためだろう。 
そしてテレビや新聞は国民を破綻の方向へ導びいているのではないか？ 

 

 

2011/04/12 11:18

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  やっと本文です。 
民主は「首相、執行部退陣論」再燃を警戒 
2011.4.11 00:41 産経新聞 

 与党は、与野党対決となった３知事選で全敗するなど低迷したことに関し「東日本大震

災対応が 優先だ。菅直人首相や民主党執行部の責任を問うことは許されない」（党幹

部）と強調、党内外での首相退陣論再燃や執行部責任論を警戒している。 
 民主党の岡田克也幹事長は１０日夜のＮＨＫ番組で「大いに反省しなければならない。

既成政党に対する強い批判だ。真摯に受け止めなければならない」と表明した。同時に

「政治がしっかり大震災を乗り越えてもらいたいというのが被災者や国民の声だ」とも述べ

た。 
 政権運営への影響について、菅首相に近い民主党幹部は「今は震災対応で、与党も野

党もない。影響はまったくない」と主張。別の幹部は「政局にかまけている場合ではない。

党内からの辞任論は論外だ」と語った。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110411/elc11041100420012-n1.
htm 
被災者や国民の声が違って聞こえてくる事が重症だ。 
ついに幻聴が聞こえるまでになった か。 
影響はまったくないのは何もしないから、むしろ事態は悪化している。 
事実を認めない、幼児性の表れ。現実も見えなくて政治家ができるか 
言葉に出したら全てその通りになったと思うのは既に病気。 
退陣しなければ民意は激高する。原発の事例に習わないのは 
学習能力の欠如、君等より国民の方が大勢力である事をお忘れなく。 
はよ消えろ、当事者能力の無いものが弄ぶんじゃない。  

 

2011/04/12 11:44Commented by iza864 さん 

 花うさぎさん 

 
 早朝の更新ありがとうございます。私事ですが、１０日選挙の後近くの体育館で 
一ヶ月ぶりの汗を流しました。震災後節電で個人利用が禁止されていたのがやっと解除

になりました。当地神奈川でも少しづつ平常に復帰しています。 
 種々の外国の援助はありがたく思います。小生も日本が外国で嫌われていないとの実

感はありましたが、これほどまでとは感激です。あの中国でも高学歴ほど日本に対し屈

折？した憧れを持っていました。ソニー、ホンダは一種のステイタスシンボルでしたし・・・。

確か韓国でもＢＢＳで何故日本がこれほど諸外国からすかれているかスレが立ち上がっ

ていました。今後日本はアジアから孤立しているなんて言いづらくなるか？まあ、懲りない

民族ですから期待する方が無駄と・・。 
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  ＞実は若い頃は私もクラシックとオーディオに夢中だったのです。 

 
  花うさぎさんは小生と同年代とお見受けします。実は小生も２０代はラテン、  タンゴ

にのめり込んで当時の年収の１／３をオーディオに・・・。トリオの 
  レシーバーにパイオニアのスピーカー、プレイヤーと家の事情無視で音量は絞  らな

いとふすまが揺れる、独り身のつかの間の幸せな時代がありました。 

 
 
 
  
  

 
   

2011/04/12 11:48

Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 

http://live.nicovideo.jp/watch/lv45744832 
 

上杉氏が民主党鳩山前首相勉強会で講演。菅政権に対して非難々の嵐。 
「外国からは 早海洋テロ国家と罵倒されている。 
計画停電などしなくてもまかなえるだけの電力があるにもかかわらず、 
わざと行うことで嫌がらせをしていること等々。」 

 
近こそ、計画停電が無くなりました。しかしそれまで行われて来た中で 

幾多の生命が奪われたのか。交通信号無燈での交通事故、病院での酸素吸入器など停

電による停止。菅とその一味による情報統制の中、氷山の一角に過ぎないかも知れませ

ん。「戦犯・人殺し」とまで叫び、居並ぶ民主党鳩山派 
議員も下を向くばかり。あまりの酷さに絶句です。 

 

 

2011/04/12 12:01

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんにちは。 

 
「菅災」この言葉をどんどん広めて責任の所在をはっきりさせないといけませ

んね。 

 
そろそろ市会議員の選挙が始まります。民主党の候補のビラが我が家にも入りました。 
「弱者に配慮」とか南相馬市にボランティアで活動したとか書いてありますが、天災は仕

方ありませんが（もっと防災に準備すべきでしたし、そのあとの対処でずいぶん被害が変

わりますが。）菅災はいけません。同じ民主党として菅災を何とかすべきでしょう。 

 

 

2011/04/12 12:05Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
もう今の日本政府がお荷物ですね、あの仙谷氏がまともに見えるのですから＞＜早く民

主党政権排除に乗りださないと、現総理が一日居座るごとに、状況がますます悪化して

います。 

 
それと、こういう記事がありました。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110412/stt11041211200002-n1.
htm  
国土交通政務官を務める民主党の小泉俊明衆院議員が、衆院第１議員会館の多目的ホ

ールを使って講演会形式の政治資金パーティーを開くことが１１日、分かった。テーマは

「放射線汚染に対する正しい被曝（ひばく）予防と解毒方法について」。使用料が無料の

議員会館を使い、東京電力福島第１原子力発電所事故を利用して資金集めをしていると

受け取られかねず、関係者から問題視する声が上がっている。 
（後略） 
記事には書かれていませんが、この講師は医師免許を持たないとも言われており、そう

言う人が「被曝予防」とか「解毒」について語るのは明らかにおかしいでしょう。何よりも、

こういうことを利用して政治資金パーティーというのがそもそも非常識でしょうが。 
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一方でミャンマーの難民の方より義捐金が贈られたとのこと。何とお礼を言うべきなの

か…。 

 

2011/04/12 12:52

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
漁船1隻 いくらするのでしょう。早く、漁に出してあげたい。 

 
原発に専念して、この様です。 

 
この際、政権から、引きずり降ろさない限り、日本は大変なことになりそうです。 

 
福島原発事故、損害賠償は前代未聞の規模に 
東日本大震災で被災した東京電力＜9501.T＞福島第１原子力発電所の事故は、日本

史上 大規模の民事損害賠償になる可能性が高い。法律専門家らは、こうしたケースは

過去に前例がないことから、現段階ではどういった手続きで処理されるかさえ不透明だと

指摘している。 

 

2011/04/12 12:58

Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
もう、テレビも新聞も菅の無能さを隠しきれなくなって一気に放出！のような様

相になっていますね。TVタックルでも、菅という瓦礫を撤去しないと復興できな

いなんて発言が飛び出したようですが。 

 
菅は、官僚に「何かあったらお前に責任だ！」と怒鳴りつけるらしいですが、上に立つ人

間であれば「何かあったら俺が責任取るから、１００％能力を発揮しろ」っていうのが常識

ですよね。社会人の常識すら無いようです。 

 

2011/04/12 13:31Commented by kazuyui さん 

復興再建どころか復旧さえ一向に進まず、アウトラインも示されないまま国民はどこまで

我慢するのでしょうか。 
動画も拝見しましたが、いやはや論点が幼稚というか挙国一致をご都合よく解釈するサヨ

ク特有の図々しさと心のなさ、それ以上に被災者の悲痛を思いました。 
仙石氏を自民が推薦し復活というのも驚きの事実ですが、背に腹は代えられない究極的

選択だったのでしょうか。 
菅首相は論外として、今のままの仙石氏らに権力を握らせたままなのは良くないのはわ

かっているけれど、今の二大政党のままでは次の総選挙や参議院選挙をしてはならな

い。 
この矛盾をどう解決するか？ 
我々国民は真の国難と岐路に立たされています。 
国民に出来ることとは、国会を包囲し圧力をかけるくらいしかできないのでしょうか… 

 
後に、個人的な意見ですが、今はもう日本民族への尊敬や心温まる感動的な話は一

般国民を愚民化する害にしかならないような気がします。 
多くの国民はこのような話を聞き現実逃避し、自己防衛と自己陶酔してします悪しきポピ

ュリズムへ導く有害なる言説のような気がしてなりません。  

 

2011/04/12 13:49Commented by tropicasso さん 

To tourokuradさん  
>各種団体の組成員が劣化している印象に愕然とする。 
 
・結局、組織の長たるもの「決断」が全てです。その決断が正しければ結果も着いてくる

が、反対も真なりです。ここに責任が生じます。 
・しかし、ここ１０年位は所謂「鳩山語」なる異常に謙った物言いを政治家、官僚、経済人

殆どの分野の人々がしてますね。こういう精神構造が責任回避をしてしまうのだと考えて

います。余談ですが、私はですから「させて戴く」なんて言いません。「私はするのです」。

親父はしませんが、石原伸晃は酷い鳩山語ですね。この辺に自民党の覚悟が感じられま

せん。 

 
>事態を収拾すべき者が拡大させている現状を少なくとも財界総理を 
>任じる者が指摘しないとは、口はものを食らうためのみに有るのではない。 
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・確かに財界総理ですが、昨今は小粒になってます。このY氏も外見からして相当な高齢

に見えるし、これでは「日本経済は成程、衰退過程だ」と見られてもおかしくありません。こ

の方はアホとの評判だそうですよ。 
・どういうたらい回しか知りませんが、経団連ですらこういう摩訶不思議人事がまかり通る

のですからね。 

2011/04/12 13:52

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。  
 
>そしてテレビや新聞は国民を破綻の方向へ導びいているのではないか？ 

 
何で連日、大本営発表の記事ばかりを垂れ流すのでしょうね。 

 
メディアの記者はどんどん被災地に入って、足で稼いだ記事を作るのが仕事の筈です

が？ 

 
なんですか？当初のNHKが30キロも離れたところから撮影していた映像は。 
 
カメラを肩に担いで間近で鮮明が画像を取るのが仕事だろう、こんな印象を持っていま

す。  

 

2011/04/12 13:52Commented by katachi さん 

鳩・菅が、 低レベルのトップだけに、それよりましな人材を民主内で探すのに手間は掛

からないと思うが、仙谷氏が、出てくるところが民主らしい。 
暴力装置の発言者が、自衛隊のお世話になるし、国民が助かっている事実を直視して、

自衛隊に謝るべきである。 
腰が砕けてもお礼が出来ないのであれば、国民のリーダーとして差配すべきではない。 
先ずこの基本的なことを済ませて事に当たらなければ、国民は納得しない。  

 

2011/04/12 13:54Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>はよ消えろ、当事者能力の無いものが弄ぶんじゃない。 
 
今の局面は、欧米の普通の国だったら、数十万人規模のデモが起きて菅に退陣を求めて

いると思うのですが、日本人は「怒り」を忘れたのでしょうかね？ 

 

2011/04/12 14:00Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。 
 
>確か韓国でもＢＢＳで何故日本がこれほど諸外国からすかれているかスレが立ち上が

っていました。 

 
へえ～、何故韓国はこれほど世界から嫌われているのか、を論じた方が良いと思います

よ。日本への義援金といって集めた金を、考え替えて使い道を別のにするって、これ、寄

付した人の好意を裏切ることだと思わないのですかね？ 

 
＞独り身のつかの間の幸せな時代がありました。 

 
おお～懐かしい。Pioneerのスピーカーを秋葉原で買って、箱に組み込んで鳴らしていた

時代を思い出します。いまから45年以上も前のことですが(^^；。  

 

2011/04/12 14:02Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>戦犯・人殺し」とまで叫び、居並ぶ民主党鳩山派 
>議員も下を向くばかり。あまりの酷さに絶句です。 
 
情報ありがとうございます。 

 
へえ～、上杉氏もいうモノですね(^^；。  

 

2011/04/12 14:03Commented by yohkan さん 
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菅災をこれ以上、広げてもらっちゃ困ります。もうすでに大菅災のレベルですか

ら。 

 
それにしても仙谷ってひと、自民党から本部長にと推挙されるってことは、実力

派なんですかね。野党から認められる力のある政治家が極左ってのは、何か、こう、うー

ん、脱力感ありますね。  

 

2011/04/12 14:04Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。  
 
＞同じ民主党として菅災を何とかすべきでしょう。 

 
何で民主党議員は「決起」しないのか、不思議でなりません。内閣不信任案を野党が出す

前に民主党自ら出すべきですよ。 

 
日本をここまでダメにした超のつく戦犯ですから。  

 

2011/04/12 14:06Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>あの仙谷氏がまともに見えるのですから 
 
愕然としますね(^^；。 
 
＞何よりも、こういうことを利用して政治資金パーティーというのがそもそも非常識でしょう

が。 

 
もう議員と言うより人間性を疑いますよ。 

 
>一方でミャンマーの難民の方より義捐金が贈られたとのこと。何とお礼を言うべきなの

か…。 

 
あのミャンマーから。ありがたい、本当にありがとうと言いたいです。  

 

2011/04/12 14:10Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>この際、政権から、引きずり降ろさない限り、日本は大変なことになりそうです。 
 
いや、もう既に大変なことになってますよ。 

 
>現段階ではどういった手続きで処理されるかさえ不透明だと指摘している。 
 
これについてはさっぱり判りませんね？  

 

2011/04/12 14:13Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは。 
 
>TVタックルでも、菅という瓦礫を撤去しないと復興できないなんて発言が飛び出したよう

ですが。 

 
はい、私も見ました(^^；。 
 
>上に立つ人間であれば「何かあったら俺が責任取るから、１００％能力を発揮しろ」って

いうのが常識ですよね。社会人の常識すら無いようです。 

 
卑怯な左翼がトップに立つとこのザマですよ。官邸前で思いっきり罵声を浴びせたいで

す。  

 

2011/04/12 14:13Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
iza864 さん 
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ef5861jaさんも こんにちは 
 
＞実は若い頃は私もクラシックとオーディオに夢中だったのです。 

 
実は若い頃は私もジャズとオーディオに夢中だったのです。 
ラジオでS版アワーというのが有りました。それに米軍(進駐軍と言っていました)の極東

放送も板付基地から放送していましたね。 
テイクファイブからジャズに入り、コルトレーンのマイフェイバリットシングスで、のめり込み

ました。勿論クラシックも好きでしたし、ラテンなどポピュラー音楽全般良く聴きました。 
トリオ、山水、パイオニアの御三家。渋いところでラックス。 
JBL、マッキントシュ、マランツ、アルテック、タンノイ等々憧れでした。 
去年の７月号で４０年以上購読してきたスイングジャーナルが、休刊になり寂しい限りで

す。 
何だか同窓会での話のようになりましたね。 

 
統一地方選挙、民主党惨敗おめでとう御座います。ですね。 
全員落選すれば、良かったのにと思います。 

 
また中国が変な事を言い出しました、本当に嫌な奴等です。 
この大震災の後での態度で、どの国が味方か敵か国民も良く分かったとおもいます。 
敵は、中国、韓国、ロシア、北朝鮮だ。  

2011/04/12 14:20Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>挙国一致をご都合よく解釈するサヨク特有の図々しさと心のなさ、それ以上に被災者の

悲痛を思いました。 

 
超合金のスリッパで思いっきりひっぱたいてやりたい衝動にかられますよ(^^；。 
 
>仙石氏を自民が推薦し復活というのも驚きの事実ですが、背に腹は代えられない究極

的選択だったのでしょうか。 

 
いや、これは菅主導では官僚を使いこなせないから、災害救助を仙谷に、と切り離したの

でしょう。それ以降はかなり改善されてきたようです。 

 
>国民に出来ることとは、国会を包囲し圧力をかけるくらいしかできないのでしょうか… 
 
いや、民主党や官邸に電話ファックスで抗議を入れる、集団訴訟を起こす、野党に早急に

内閣不信任案を出すよう促す、街宣・デモ・集会を解禁してひろく一般に呼びかける、

等々、選択はあります。 

 
いまの政治休戦の自粛ムードを解禁しないと。 

 
>多くの国民はこのような話を聞き現実逃避し、自己防衛と自己陶酔してします悪しきポ

ピュリズムへ導く有害なる言説のような気がしてなりません。 

 
ご意見は共感できます。現実逃避ではなくて「果敢に立ち向かう」方向で前向きに受け止

めなくてはなりませんね。  

 

2011/04/12 14:23Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>暴力装置の発言者が、自衛隊のお世話になるし、国民が助かっている事実を直視し

て、自衛隊に謝るべきである。 

 
大賛成。あれ、テレビで誰かが同じ事を言っていたような気が？ 

 
>先ずこの基本的なことを済ませて事に当たらなければ、国民は納得しない。 
 
しかい、菅より仙谷がマシ、だなんて、なんと酷いレベルの話をしているのでしょうか？笑

 

13「仙谷氏の復帰」実は自民党の提案！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2236910/



い話にもなりませんよ。 2011/04/12 14:52

Commented by iza1824 さん 

はなうさぎさん、 ef5861jaさん、ef5861jaさん、hatchan さん 、皆さん今

日は、yohkan さんもこんにちは、 
 

音楽大好き仲間の一人です。クラッシックが主でしたが、毎日曜日のラジオのS版アワー

を今の洗濯機位の大きさの電蓄で聞くのが日曜日の至上の喜びでした。 

 
２−３ヶ月間にユーチューブでタンゴを検索していたら、ミルヴァとフリオ・イグレシアスがカ

ミニートを一緒に唄っているのを見つけました。大人の雰囲気を醸し出した上手な唄い方

に感動して「お気に入り」に入れて置きました。よろしかったらお楽しみください。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=BHbHE_h8sqY 
 
余震が頻発で気分が滅入ってしまいますが、皆様ご自愛ください。  

 

2011/04/12 15:05

Commented by しばりょう さん 

レベル７を今まで隠していた隠蔽 民主政権は即退場してください。 

 
救国連合で、日本をすくいましょう。 

 
民意を退場を支持しました。 

 
選挙やる猶予はありません。 

 
政権交代を。 

 

 

2011/04/12 15:11Commented by gabacho さん 

昨日の夕刊（関西版）に掲載された記事だそうです。 
「元気出してください！」というほか、言葉にならない悲しいお話です。 

 
「ひとりになっちゃった」家族４人失った自衛官、思い秘め任務 

http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110411/dst11041114150031-n1.
htm 
 
>  津波で家族４人を失いながら、被災地の駐屯地に寝泊まりして任務に没頭する４４歳

の自衛官がいる。がれき撤去など危険な任務に当たる隊員を後方支援する仕事に終わ

りはない。「これ着てますから」。表情を変えず、迷彩服を軽く触った。 (中略) 
>  妻と義父、義母（６８）も同じ安置所にいた。家から１キロ以上ある場所で、４人ばらば

らで発見されたのだと知った。妻と娘は秋田市の実家に運ぶことにした。  

 

2011/04/12 15:34Commented by 小野まさ さん 

yohkanさん  
 
> それにしても仙谷ってひと、自民党から本部長にと推挙されるってことは、 
> 実力派なんですかね。野党から認められる力のある政治家が極左ってのは、 
> 何か、こう、うーん、脱力感ありますね。 
 
はいはい。「ゴキブリが実は益虫でした！（※）」という位に凄く嫌な話ではありますが有能

な実務派ではありましょう。特に人材不足の民主党の中では得難い人材だと思います。

嫌ですけどね。 

 
 ※ ... 必ずしも害虫ではない様ですが益虫ではない筈。。。  

 

2011/04/12 15:36Commented by hatchan さん 

To iza1824さん  
>はなうさぎさん、 ef5861jaさん、ef5861jaさん、hatchan さん 、皆さん今日は、yo
hkan さんもこんにちは、 
 
皆さん こんにちは 

http://www.youtube.com/watch?v=BHbHE_h8sqY 
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iza1824さん、早速拝見しました。タンゴも良いですね。 
お気に入りに、入れました。 
有難う御座います。 

2011/04/12 17:17

Commented by kazuyui さん 

To 花うさぎさん  
コメントありがとうございます。 

 
>民主党や官邸に電話ファックスで抗議を入れる、集団訴訟を起こす、野党に早急に内

閣不信任案を出すよう促す、街宣・デモ・集会を解禁してひろく一般に呼びかける、等々、

選択はあります。 

 
与野党への抗議は数えきれないほど毎日やってますが、韓国からの口蹄疫疑惑の飲料

水を含めた輸出の急増、フランスからの防塵服無料提供を断った上で中共へ大量発注な

どなどもう見るに堪えない結果ばかりで… 
終いには韓国と原発対応協議するとか…国恥ものです。 
自民党へも問合せて見ましたが、危機感は高く、連立などもっての外であることは理解し

ているが、復興利権に便乗したい下心もありありの輩も多いらしく、それ以上に作られた

世論である挙国一致大連立への圧力も相当に感じているとのことでした。 
連立拒否も小泉元首相の一言でどうにか納まったようですが、他の手法では内閣不信任

案提出＝党利党略と国民は判断するのでしょう… 
民主自民の中堅若手議員が決起できないのも、いまだ根強い「今は揉めるな」の雰囲気

を感じ地元・選挙への意識が強く働いているのではないでしょうか。下手すれば反逆の徒

扱いでしょうから。 
とすれば、今や一民間人である小泉元首相に再登場頂く以外に国民を引き付ける方法が

ないような…気がします。 
いくら退場を叫んでも権力を握ったサヨクは絶対に放棄しませんし、ここぞとばかりに赤い

仕事を着々とこなす使命感に燃えていることでしょう。 
しかし、自分に出来ることはこのまま抗議を続けることしかありませんが。 
地方選の投票率も相変わらずでしたから、かなり精神的に参っていまいます。 
すみません、愚痴ばかりの返信になりました。  

 

2011/04/12 17:45

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>野党から認められる力のある政治家が極左ってのは、何か、こう、うーん、

脱力感ありますね。 

 
いや、官僚との相性というか、使い方が上手いのでしょう。本質は極左ですから、実務面

だけの話です。 

 

 

2011/04/12 17:50Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん  
 
>テイクファイブからジャズに入り、コルトレーンのマイフェイバリットシングスで、のめり込

みました。勿論クラシックも好きでしたし、ラテンなどポピュラー音楽全般良く聴きました。 

 
おお～似てますね(^^)。 
 
>トリオ、山水、パイオニアの御三家。渋いところでラックス。 
 
その後にアキュフェーズですね。 

 
>JBL、マッキントシュ、マランツ、アルテック、タンノイ等々憧れでした。 
 
はい。作家の五味康祐氏が「西方の音」で日本にタンノイの魅力を伝えたのは大きかった

です。あと、ステレオサウンドも創刊号からの読者でした。 

 
>敵は、中国、韓国、ロシア、北朝鮮だ。 
 
御意！特亜＋露西亜ですよ。 
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2011/04/12 17:53Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>毎日曜日のラジオのS版アワーを今の洗濯機位の大きさの電蓄で聞くのが

日曜日の至上の喜びでした。 

 
これは年季が入ってますね(^^)。 
 
>ミルヴァとフリオ・イグレシアスがカミニートを一緒に唄っているのを見つけました。 
 
拝聴しました。大人の魅力というか良いですね～。ご紹介ありがとうございます。  

 

2011/04/12 17:56

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>レベル７を今まで隠していた隠蔽 民主政権は即退場してください。 

 
これは酷いですね。世界の信用を無くしました（怒） 

 
>政権交代を。 
 
内閣総辞職、期間とテーマを区切っての大連合、そのあとに解散総選挙ですかね？  

 

2011/04/12 17:59Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>「元気出してください！」というほか、言葉にならない悲しいお話です。 
 
拝見しました。これは……、言葉にならないですね。 

 
現場で任務に就く自衛官の皆さまに「 敬礼！」。 

 

 

2011/04/12 18:04Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>それ以上に作られた世論である挙国一致大連立への圧力も相当に感じているとのこと

でした。 

 
なるほど。やはり世論を気にしているのですね。 

 
>地方選の投票率も相変わらずでしたから、かなり精神的に参っていまいます。 
 
kazuyuiさんが一番幸せだった時に思いを馳せる、その時を取り戻すためにまた再び気

持ちをとり直して頑張る、というのはどうでしょう。 

 
gabachoさんが紹介してくれた自衛官の話、彼はそれでも黙々と任務をこなしているの

ですから、我々も頑張らねば彼らに申し訳が立ちません。  

 

2011/04/12 18:17Commented by causal さん 

花うさぎさん 今晩は。 

 
本日の夕刊紙の見出しに「 悪のレベル7に。」の文字が。 
一瞬、国内いや全世界の世論が震災復興を邪魔する菅内閣の格付けを 
危険度 悪レベルに引き上げたのかと思ってしまいました。  

 

2011/04/12 19:19Commented by kazuyui さん 

To 花うさぎさん  
コメントありがとうございます。 
>gabachoさんが紹介してくれた自衛官の話、彼はそれでも黙々と任務をこなしているの

ですから、我々も頑張らねば彼らに申し訳が立ちません。 

 
その通りでございます。 
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先の見えぬ避難所生活を余儀なくされている方も多い中、弱気ではダメですね。 
常に前進あるのみです。ありがとうございました。  

2011/04/12 19:41

Commented by katachi さん 

左翼の中にも使える人間、使えない人間が居るんですね。 
左翼は皆平等かと思いました。 
日本に於いて資本主義・自由主義を通過した左翼は、ある意味調教された人

材でしょうか？ 
仙谷氏のように、学生運動で泳いで、弁護士で泳いで、国会議員で泳いで、 
満遍なく左傾化の中にあって、資本主義的自由の環境で使い物になる人間となったので

しょう。 
資本・自由が無ければ、今の仙谷氏は有り得ない。 
言い換えれば、自民の谷垣氏と同類項ではなかろうか。  

 

2011/04/12 19:54

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんばんは。 
 
>一瞬、国内いや全世界の世論が震災復興を邪魔する菅内閣の格付けを 

>危険度 悪レベルに引き上げたのかと思ってしまいました。 
 
がはははははは(^^；。 

 

2011/04/12 19:58Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん  
 
>常に前進あるのみです。ありがとうございました。 
 
はい。被災地支援をアピールする我々が元気をださいないと、どうにも鳴りません。  

 

2011/04/12 20:01Commented by 花うさぎ さん 

To katachi さん 
 
＞左翼の中にも使える人間、使えない人間が居るんですね。 

 
そうらしいですね。私は全部バツでした。 

 

2011/04/12 21:28Commented by しばりょう さん 

相当、産経を意識していますね、阿比留様 GJ! 
 
「阿比留さんとは見方がかなり違う」（１２日夕） 
－－今回の大震災を受けて日本の政治の性格が今後、そのように形づけられていくのか

 「私は日本の戦後６５年たった今日、いろいろな問題がやや行き詰まってきていた状況

にあると思います。逆に、今回の震災を機にもう一度、先ほど戦後の復興についても申し

あげましたけれども、そうした気持ちにたって、この日本を立て直していこうという機運が

強まっていく。そのことを期待をいたしておりますし、そうなると予想もしております」 
 －－先ほどの発言で、首相は震災の予算と関連法案について野党側の協力を求めた。

予算を作ることは重いことだ。これは連立を呼びかけたということなのか、それとも、閣外

協力のようなかたちを想定しているのか。どういう政治の形態を模索をしているのか 
「現時点では、言葉で申しあげたように、これから青写真を、復興構想会議の皆さんにも、

皆さんを中心に作っていただきますので、何らかの形でそういう青写真作りにも参加をい

ただきたいと。まさに言葉通りのことを、まさに言葉通り申しあげたつもりです」 
－先ほど首相は「辞任をするのか」という時事通信記者の質問には答えなかった。現実

問題として与野党協議にしても、 大の障害になっているのは首相の存在であり、後手に

回った震災対応でも首相の存在自体が、国民の不安材料になっていると思う。一体、な

んのためにその地位にしがみついていらっしゃるのか考えを聞かせてほしい 「阿比留さ

ん（産経新聞記者）の物の考え方がそうだということと、私は客観的にそうだということは

必ずしも一致しないと思っています。先ほどらい、申しあげていますように、震災が発生し

て、即座に自衛隊の出動をお願いし、多くの方を救済をいただきました。また、原子力事

故に対しても、大変な事故でありますから、それに対してしっかりとした態勢を組んで全力

をあげて取り組んできているところでありまして、私とあなたとの見方はかなり違っている

としか申しあげようがありません」   

 

2011/04/12 22:18Commented by deliciousicecoffee さん 

原発で死んだ人は一人も居ないし、今後も居ないでしょう。 
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菅が知ったかぶりして原発に夢中になっている間に多くの被災者が死にまし

た。 

 

2011/04/12 22:25Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
>原発事故で汚染水を海に放出、日本に損害賠償の責任＝中国  
 
 予想通り出てきました。政府、外務省がどう対応するかわくわくしてきました。  

 

2011/04/13 00:29Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  
To hatchanさん  
To iza1824さん  
皆さん 

 
>テイクファイブからジャズに入り、コルトレーンのマイフェイバリットシングスで、のめり込

みました。 

 
まさにジャズ喫茶の世界。煙草のけむりが充満してましたね。スイングジャーナルって名

盤だと、叔父さんのイラストが椅子から転げそうになって喜んでましたよね。へえ、あの雑

誌なくなっちゃったのですか。 

 
>毎日曜日のラジオのS版アワーを今の洗濯機位の大きさの電蓄で聞くのが日曜日の至

上の喜びでした。 

 
電蓄って言葉ありましたね！いつの間にかステレオって云う言葉も使わなくなってますけ

ど。親がステレオ買ったとき、おまけのレコードで、汽車が右から左に走るのばかり聞いて

ました。ところで、あの頃のアナウンサーさんてすごく国語を綺麗に話してたのですね。し

ゃべりも音楽も素敵です。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=3LACcAHGTg4 
 

 

2011/04/13 06:56Commented by hastuyama さん 

来週には、クリントンさんが来るとか。 

 
アメリカは、このマヌケ一味を北朝鮮並みの”危険政府”と看做しているのでしょうね。 

 
話変わって・・・オーディオですか、懐かしい。 
今は、サンスイ（いつの間にか消滅）のD-907とティアックのオープン等持ってますが、 
聞かなくなりましたね。 
今は、テープ自体も殆ど生産されていないそうで・・・ 
今度の休み日には、聞いてみたいですね。  

 

2011/04/13 07:58Commented by tourokurad さん 

To tropicassoさん  
> ・結局、組織の長たるもの「決断」が全てです。その決断が正しければ結果も着いてく

るが、反対も真なりです。ここに責任が生じます。  
>・どういうたらい回しか知りませんが、経団連ですらこういう摩訶不思議人事がまかり通

るのですからね。  
政・財・官・マスコミと日本のリーダーの資質が見るも無残な状況にある。マスコミでも特に

読売・日経に注目している。 
民主党の政治主導で官僚の主流派は萎縮している状況が見て取れる。そこで、財界

は？となるのだが、 tropicassoさんの言うようにここもどうしょうもない荒地と言う事。日

本の 大の資源は人財。自国言語で高等教育をできるのは数少ないが日本もそのひと

つ。 近、高等教育を受けた人士が怪しいと評判である。 
例証は度々挙げる事ができるが、大学が左翼の養成機関としても、 
我々はポルポトにような無理な方法は取らない。見識が邪魔しようと平和的な自主改革

に後世を託している。統一選挙が民主惨敗の結果を見て、周囲を睥睨すると言うのが本

音である。友人として、同志として信頼に足るものは誰なんだと周囲を点検しだした 
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と言う状況です。弱者を更に追い込み、強者におもねる菅とは全く相容れないからこそ、

自立自尊の精神が貴重なのです。国の宝物なのです。 
日本軍に停滞も躊躇も無い。信じるがままに行くべし。  

2011/04/13 08:13

Commented by tourokurad さん 

孫崎享が悲壮な文章を書いた．（それに触発されて）  

 
溜め息は名文足りえない。実務者のみが感想を認める事ができる。 

世を嘆息する事は、先ずは背信行為だ。自分も他人も裏切る行為だ。 
疲れたり、悲しくなったら机を軽く敲いて見ると良い、ペンを持ち直して 
みると良い。窓際側から窓外側になっても、真理は変わらない。 
実務が時間を超越する。多くの事は錯覚に過ぎない。 
自分が何をできるか、何でも出きると言うのは、何も出来ないことを 
示している。だから常に片手で数えられる範囲で行動して見る事だ。 
時間と手段と自己の能力に限界があることを、熟知した者が、 
人生の達人と言えるだろう。マルチ人間がいることは想像が付くが、 
それを許容する環境は万人が享受できる筈も無い。 
一心不乱とは、一事のみ実行する事を指し示す。 
ある意味、幸福な状態とも言い得る。 
視界を遮るものや先入観を消して見ると、現実はそれほど悪くない。 
手の届く範囲が世界の果てだと考える人間はいない。 

 
GONNBEEで阿修羅に投稿したら反映しなかった。 
GONNBEEが種まきゃのGONNBEEです。 
阿修羅ブログも3月後半は文章が汚かった。心が乱れていたのでしょう。 
近頃、平成を取り戻した様子だが、震災による人心の荒廃は 
見るも無残です。菅は退陣して人心の安寧を図るべきと思う。 
人を欺き日本を私するのは恨みばかりが残る事となる。 
人の心が有れば、の話だが、、、、、、 

 

2011/04/13 10:50

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>相当、産経を意識していますね、阿比留様 GJ! 

 
にっくき仇、くらいに思っているでしょうね(^^)。 

 

2011/04/13 10:51Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>原発で死んだ人は一人も居ないし、今後も居ないでしょう。 
 
ロシアが「今度は大袈裟すぎる！」と言ってますよ(^^；。 
 
>菅が知ったかぶりして原発に夢中になっている間に多くの被災者が死にました。 
 
こっちの方が重大犯罪ですよね。  

 

2011/04/13 10:56Commented by 花うさぎ さん 

To iza864 さん 
 
＞予想通り出てきました。政府、外務省がどう対応するかわくわくしてきました。 

 
私だったらこう言いますね。 

 
「バカ野郎！東トルキスタンを不法侵略し数十万人のウイグル人を大虐殺した上に、散々

核実験やって東京にいまの一万倍もの放射能を降らせて、どの面下げて言ってるん

だ！」  

 

2011/04/13 10:58Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>まさにジャズ喫茶の世界。煙草のけむりが充満してましたね。 
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おお～何だか40-50年ぶりの同窓会の様相ですよ(^^)。  

2011/04/13 11:00Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>アメリカは、このマヌケ一味を北朝鮮並みの”危険政府”と看做しているのでしょうね。 
 
どうしようもないバカ政府だが、見捨てるわけにも行かないし、といったところでしょうね。 

 
>今は、サンスイ（いつの間にか消滅）のD-907とティアックのオープン等持ってますが、

聞かなくなりましたね。 

 
おお～同世代ですね。 

 
>今度の休み日には、聞いてみたいですね。 
 
是非、若かりし頃を思い出して下さい。 

 

2011/04/13 11:03Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。  
 
>人を欺き日本を私するのは恨みばかりが残る事となる。 
>人の心が有れば、の話だが、、、、、、 
 
う～ん、是非「バカ菅」に見せたい文章です。  
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